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教育委員会第４回定例会記録 

 

◇開会年月日  令和３年４月２８日（水曜日）          午前１１時００分開会 

                                午前１１時１１分閉会 

 

◇開催の場所  本庁舎４階 庁議室 

 

◇出席委員等 ５名 

教 育 長 境   直 彦 君 委 員 
（教育長職務代理者） 

阿 部 邦 英 君 

委 員 今 井 多貴子 君 委 員 遠 藤 俊 子 君 

委 員 杉 山 昌 行 君   

 

◇欠席委員 なし 

 

◇説明のため出席した者の職氏名 

事 務 局 長 佐 藤 由 美 君 事 務 局 次 長 石 井 透 公 君 

参 事 兼 学 校 
安 全 推 進 課 長 髙 城 英 樹 君 教 育 総 務 課 長 今 野 良 司 君 

学 校 教 育 課 長 山 内 芳 明 君 学 校 管 理 課 長 大 山 健 一 君 

生 涯 学 習 課 長 千 葉 正 喜 君 体 育 振 興 課 長 阿 部   洋 君 

 

◇書  記 

教 育 総 務 課 
課 長 補 佐 阿 部   潤 君 

教 育 総 務 課 
主 幹 庄 子 奈 穂 君 

教 育 総 務 課 
主 幹 大 内 重 義 君   

 

◇付議事件 

  一般事務報告 

   ・教育長報告 

   ・令和３年度石巻市奨学生の採用結果について 

  その他 
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午前１１時００分開会 

 

○教育長（境 直彦君） それでは、ただいまから令和３年第４回定例会を開会いたします。 

 本日の会議ですが、欠席委員はおりません。 

────────────────────────────────────────── 

会議録署名委員の指名 

○教育長（境 直彦君） それでは、会議録署名委員の指名を行います。 

 本日の会議録署名委員は、今井委員にお願いいたします。 

 よろしくお願いします。 

────────────────────────────────────────── 

教育長報告 

○教育長（境 直彦君） それでは、本日の案件に入ります。 

 本日の案件は、一般事務報告が２件、その他となっております。 

 それでは、一般事務報告に入ります。 

 始めに、私から報告をいたします。 

 今月の学校の状況について報告いたします。 

 ４月の学年始め休業明けての各学校は、令和３年度第１学期の始業式、入学式等の儀式的行

事を行い、学校生活を始めております。 

 ３月下旬に教職員の感染が判明した蛇田中学校では、保健所からの指導で、濃厚接触者の健

康観察期間の設定により、４月８日と９日の２日間を臨時休業とし、始業式を４月12日に、入

学式を13日に行いました。その後、生徒たちは学校生活を順調に送っております。 

 それでは、新型コロナウイルス感染症対策のその後の経過について御報告いたしますので、

別冊を御覧いただきたいと思います。 

 別冊の１ページでございます。 

 先月の定例会後、感染者が増えまして、３月は合計、一番上にありますように55人の感染者

が判明しております。なお、４月は、昨日の27日現在で47名の感染が確認されております。 

 今お話ししたとおり、蛇田中学校の対応が一番最初になっております。その後、４月１日、

それから４月２日と、点線、実線等がありますが、４月２日の20代の公務員というのは、石巻

中学校に転入してくる職員であったため、４月２日判明した段階では、石巻中学校の教職員と

いうことで明示したところでございます。なお、本人は勤務をしておりませんでしたので、そ
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の後、石巻中学校では感染は広がっていないということでございます。なお、本人はその後、

勤務を始めております。 

 ２ページを御覧ください。 

 ４月の段階では、このように感染が広がって、４月３日には、一日の感染者数が大変多かっ

た事態でございます。 

 その後、４月１日、２日、４日と新型コロナウイルス感染症まん延防止等重点措置というこ

とでの国の動き、それから市の動きということで、各本部会議が設定されて開かれました。 

 その後、市内の感染者数は、一日が２人ないし３人ということで、４月４日、６日、次のペ

ージ、７日となっております。この７日の日の20代男性、公務員でございますが、蛇田中学校

の健康観察期間の最後の方で陽性に転じた職員がおりまして、新たに感染が判明し、７日に公

表をしております。しかし、健康観察期間で、濃厚接触者として勤務しておりませんので、そ

の後の対応はきちんとできております。なお、その４月７日の10代の女性、学生は、湊中学校

の生徒でありました。ここは春休み中でありましたので、特段、学校に登校していないという

ことで、学校としての対応は特に行っておりません。その後の経過も広がらないということで

きております。 

 その後、４月の第１週目、８日、９日、10日と３日続けて感染が出てきまして、その後、し

ばらく今度は飛び飛びに感染が続き、広がらないような状況できております。３ページが13日

です。次に４ページの、15日、18日、20日、21日と、このような状況となっております。 

 国の対策本部会議で、まん延防止等重点措置の期間が、宮城県は５月11日までと延長になっ

ております。 

 その後、市内では、21日以降、24日、そして昨日の27日と出ております。 

 先ほど皆さんにお話ししたのは、21日の４名の女性の方の高校の広がりで、今、対応してい

るというところでございますので、御理解いただければと思います。 

 以上がこれまでの経過でございます。まだまだワクチン等も接種は来月、再来月となります

ので、このような状況下での対応がしばらく続くものと考えております。 

 続いて、今日の資料でもお渡ししておりますが、今年度の児童・生徒数、４月１日現在でご

ざいますが、小学校の児童数は6,173名で、昨年度から145名の減となっております。中学校

の生徒数は3,334名で、こちらは11名の増となっております。小・中学校の児童・生徒数はこ

のようになっております。 

 次に、教育長関係会議ですが、宮城県市町村教育委員会教育長会議が、県内３会場でリモー
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トにより開催されました。私は気仙沼傍聴で参加しております。 

 始めに、県教委の伊藤教育長から挨拶があり、あとは各課、室から、今年度の主要事業につ

いての説明がありました。 

 次に、宮城県市町村教育委員会協議会の役員会が、26日、桃生公民館で開催し、来月の総会

を書面開催すると決定しております。また、宮城県都市教育長協議会の総会も書面開催という

ことで、今年度は２つの総会は書面開催となりました。 

 また、皆さんにも出席していただいております東北六県市町村教育委員会教育委員・教育長

研修会は、昨年、盛岡の予定でしたが、中止となりまして、今年度は７月に青森県で開催する

予定でありましたが、中止となりました。２年続けての中止となりましたこと、大変おわび申

し上げます。なお、令和４年、来年度は宮城県で開催する予定でございます。 

 最後に、本日は亀山市長の退任式に御出席いただきまして、本当にありがとうございました。

おかげさまでお見送りすることができました。 

 なお、皆さん御存じのとおり、25日に行われました市長選挙で齋藤正美氏が当選されまして、

30日が初登庁日となります。 

 以上で報告を終わります。 

 御質問等ございましたらお願いいたします。 

 よろしいでしょうか。 

（「はい」との声あり） 

────────────────────────────────────────── 

令和３年度石巻市奨学生の採用結果について 

○教育長（境 直彦君） なければ、次の令和３年度石巻市奨学生の採用結果についての報告

を学校教育課長からお願いいたします。 

 学校教育課長。 

○学校教育課長（山内芳明君） それでは、私から令和３年度石巻市奨学生の採用結果につい

て申し上げます。 

 資料２の１ページを御覧ください。 

 令和３年度志願者につきましては、大学の部で５名、高等専門学校の部で１名、合計で６名

でございました。 

 選考委員会が４月15日に行われ、選考の結果、大学の部で５名、高等専門学校の部で１名、

合計６名の採用となりました。 
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 また、応募の機会を増やす目的から、今年度におきましても、年度内に２回、奨学生を募集

することとしており、６月から第２次奨学生の募集を行う予定でございます。 

 関連資料としまして、平成27年度から令和２年度までの石巻市奨学生の志願者数と採用者数

の推移を一覧にしております。 

 以上、御報告申し上げます。 

○教育長（境 直彦君） ただいまの報告に対して、御質問等はございませんか。 

（「ありません」との声あり） 

○教育長（境 直彦君） よろしいですか。 

（「はい」との声あり） 

────────────────────────────────────────── 

その他 

○教育長（境 直彦君） それでは、一般事務報告を終了し、その他に入ります。 

 始めに、委員の皆様からございませんか。 

（「ありません」との声あり） 

○教育長（境 直彦君） よろしいですか。 

 なければ、課長方からございませんか。 

（発言する者なし） 

○教育長（境 直彦君） よろしいですか。 

 そのほかもないようでしたら、次回の定例会等について、事務局からお願いいたします。 

○事務局（阿部 潤君） 次回、５月の定例会につきましては、５月25日火曜日、午後３時

30分から開催する予定でございます。 

 場所につきましては、市役所本庁舎４階庁議室で開催いたします。 

 よろしくお願いいたします。 

○教育長（境 直彦君） では、以上をもちまして、本日の定例会を終了いたします。 

 ありがとうございました。 

午前１１時１１分閉会 

────────────────────────────────────────── 

                             教 育 長 境   直 彦 

                             署 名 委 員 今 井 多貴子 


